

Di Halaqah TP PKK ke-77, Tgk Masrul Aidi Ajak Umat Islam Sambut Ramadhan dengan Hati Bahagia

Category: Aceh, News

written by Maulya | 11/02/2025



ORINEWS.id – Tgk Masrul Aidi menyampaikan ceramah pada kegiatan Halaqah TP PKK Aceh Besar pertemuan ke-77 di Meuligo Bupati Aceh Besar, Selasa (11/2/2025) siang. Hadir dalam kegiatan tersebut, Pj Ketua TP-PKK Aceh Besar, Cut Rezky Handayani selaku tuan rumah, para ASN, tenaga PPPK, pengurus TP-PKK, dan muslimah yang berdomisili di seputaran Kota Jantho.

Tgk Masrul yang juga pengasuh Pesantren Babul Maghfirah Cot Keueung itu, mengajak umat Islam menyambut datangnya bulan

Suci Ramadhan dengan hati yang bahagia, serta selalu mengharap keridhaan dan pahala dari Allah SWT.

Bulan Ramadhan, jelas Ustad Masrul, merupakan bulan yang paling mulia dan akan dilipatgandakan setiap amal kebaikan oleh Allah SWT.

“Oleh sebab itu, sejak saat ini, segera mempersiapkan diri agar umat Islam dapat memaksimalkan setiap amal shalih ketika Ramadhan datang,” ujarnya.

Selain melaksanakan ibadah puasa, dalam bulan Ramadhan umat Islam dianjurkan memperbanyak tadarus, sedekah, tarawih, menyediakan takjil berbuka bagi umat Islam, shalat dhuha, tahajud, serta berbagai amal kebaikan lainnya.

“Sangat berbahagialah jika kita dapat selalu memperbanyak amal kebaikan,” jelasnya.

Menurut Tgk Masrul, Bulan Ramadhan juga momentum menambah ilmu agama, tarbiyah, dan mendidik anak-anak, sehingga kelak tumbuh menjadi insan yang shalih dan selalu hidup dalam suasana taqwa. Modal inilah yang menjadi kebahagiaan setiap orangtua muslim dalam mendidik generasi agamis dan berakhlak mulia.

Di akhir kajian, Tgk Masrul kembali mengajak seluruh umat Islam selalu meningkatkan rasa syukur dan meningkatkan keimanan kepada Allah SWT. Karena, sudah sangat banyak rahmat dan rezeki yang Allah SWT limpahkan kepada umat Islam di sepanjang kehidupannya.

Sementara itu dalam kesempatan berbeda, Pj Ketua TP PKK Aceh Besar, Cut Rezky Handayani kepada awak media menyatakan rasa terimakasihnya kepada seluruh jamaah pengajian TP PKK di Meuligoe yang selama ini telah mengikuti kajian Islami tersebut.

“Semoga halaqah ini makin menambah pengetahuan dan wawasan kita di bidang agama, khususnya yang terkait dengan masalah

peran wanita dalam masyarakat dan keluarga menurut ketentuan dalam agama Islam. Terimakasih telah ikut meramaikan pengajian ini, sebagai upaya untuk memakmurkan syiar Islam,” kata wanita yang akrab disapa Cut Anda ini.

Disebutkan, halaqah ke-77 itu juga sebagai penutup, karena menjelang masuknya Bulan Ramadhan 1446 H.

“Insya Allah kita berharap kegiatan halaqah ini akan berlanjut. Namun tentu kewenangan sepenuhnya ada di Ketua TP PKK definitif yang segera dilantik,” ujar Cut Anda.